

2022年2月15日

工学部新入学生・保証人 各位

工学院大学
学長 伊藤 慎一郎

2022年度工学部ハイブリッド留学 プログラム実施時期変更のお知らせ

工学部では、例年一年次の6月から8月にアメリカ（シアトル近郊）にて本学独自の留学プログラムである「ハイブリッド留学」を実施しておりますが、新型コロナウイルスの影響を受け、2020年度からハイブリッド留学の実施を見合わせております。現在も感染力の強いオミクロン株の感染が世界的に拡大していることから、2022年度の本留学プログラムの実施時期を以下のように変更することをお知らせいたします。

学生の皆さまの安全・健康を第一に考慮した結果、このような結論に至りましたことを何卒ご理解いただきますよう、お願い申し上げます。

記

【工学部ハイブリッド留学（実施時期変更）】

- ・プログラム実施時期： 2023年1月下旬～3月下旬（8週間程度）
- ・プログラム実施先：アメリカシアトル近郊 グリーンリバーカレッジ
- ・滞在方法：ホームステイ

約10週間のプログラムを約8週間に短縮し、2023年1月下旬～3月下旬にプログラムを実施することを予定しております。募集説明会の実施時期やプログラムの詳細は、決まり次第、本学ポータルサイト「キューポート」を通じて、お知らせいたします。

ただし、今後の状況の変化等により、さらなる変更の可能性ありますことを、予めご了承ください。

以上